

Fans bieten Starkbier und starke Worte

Gleich zwei Kabarett-Gruppen von den „Pomperlbuam“ für Freitag, 3. März, engagiert

Bad Griesbach (chr). Ähnlich stark wie die Kicker des deutschen Fußball-Rekordmeister sollen auch die Sprüche beim ersten Starkbierzeit des FC-Bayern-Fanclubs „Pomperlbuam“ am Freitag, 3. März, im Pfarrstadl in Karpfham sein. Gleich zwei starke Kabarett-Gruppen holen die Organisatoren um den Vorsitzenden Manfred Wagner auf die Bühne.

„Da Bertl und I“ aus Eggenfelden und die „Wandervögel“ aus Hartkirchen werden das Unterhaltungsprogramm bei dieser Veranstaltungspremiere bestreiten. Herbert Bachmeier („Bertl“) und Stefan Wählt („I“) haben das Starkbierfest in Gern bei Eggenfelden zu neuen Höhen geführt. Stefan Wählt schreibt die Texte und Bertl Bachmeier sorgt für die

phänomenal-starke Umsetzung. Sie werden in Karpfham einige Stücke aus ihrem aktuellen Programm vorstellen. Die „Wandervögel“ sind dann eher für das Musikkabarett zuständig. Thomas (Drisi) Drießlein und Hermann (Muzi) Maier prägen schon seit Jahren den Inzinger Fasching mit ihren stets neu getexteten Liedern.

Beim Bayern-Fanclub-Starkbierfest am 3. März stehen die vier zum ersten Mal gemeinsam auf der Bühne im Pfarrstadl. Um 20 Uhr beginnt das Programm, Einlass ist ab 18.30 Uhr. Bei starkem Bier, guter Brotzeit und starken Künstlern kommt nach Überzeugung der Veranstalter sicherlich eine starke Stimmung auf.

Karten gibt es bei Silvia Wagner, Hochfeldstraße 2 in Karpfham,



Gastieren beim „Pomperlbuam“-Starkbierfest: Die „Wandervögel“ Drisi und Muzi. (Foto: red)

☎ 08532/3378. Alle bereits reservierten Karten können ab sofort bei Manfred und Silvia Wagner abgeholt werden.